

El Heraldo de México Sección: País

2022-06-27 01:41:52 45 cm2

Página: 10 \$9,301.89

1/1

CANIBAL

Arranca serie documental

• Este lunes se estrena en Canal 22, el primer capítulo de la serie documental *Caníbal: indignación total*, en la que participó la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Se trata de la historia de Andrés Mendoza, quien durante décadas asesinó a mujeres en el municipio de Atizapán, Estado de México.

A decir del ministro presidente Arturo Zaldívar, esta serie busca generar reflexión y que se voltee a ver el fenómeno de mujeres y niñas mexicanas, principalmente pobres, a las que desaparecen y matan todos los días sin que las busquen. DIANA MARTÍNEZ

HECHOS CRUDOS

 Zaldívar descartó que la serie dañe la imagen del municipio.

